
Conseil d’établissement 

École des Sentiers et de la Riveraine 
 

 

Procès-verbal 

Réunion du jeudi 24 avril 2025 
École de la Riveraine 

Heure : 19 h 00 
 

Membres parents : 
Carolyne Goulet (Présidente et Comité de 
parents) 
Caroline Bernier (Comité EHDAA) 
Joëlle Belleau (absente) 
Pénélope Grandmont 
Jean-François Lalonde  
Pascale Duchesne  
Marilou Gagnon-Thibault (parent 
substitut) :absente 

 

Membres du personnel : 
Julie Bérubé; directrice, Sentiers/Riveraine  
Sylvie Gauthier; enseignante au préscolaire 4 ans, Sentiers 
Marjorie Parent; enseignante au préscolaire 4-5 ans, 
Sentiers  
Jean-François Martel; enseignante 4e année, Riveraine 
Émilie Paré-Gauthier; enseignante 3e année, Riveraine 
Anne-Marie Girard; SDG  

Membre de la communauté : Julien Pertin (absent) 
 

1. Mot de bienvenue ; 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour ® ; 

Madame Sylvie Gauthier propose, et madame Pénélope Grandmont et seconde, d’adopter 

l’ordre du jour tel que présenté. 

Résolution 33 / CE 2024-2025 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

3. Lecture et adoption du procès-verbal ® ; 

Le procès-verbal est proposé par madame Émilie Paré-Gauthier et secondé par madame Marjorie 

Parent. 

Résolution 34/ CE 2024-2025 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

4. Intervention du public ;    

Il n’y a pas de représentant du public présent. 

 

5. Membre de la communauté ; 

• Monsieur Julien Pertin est absent, mais il nous a envoyé un courriel d’informations qui auraient 

été véhiculées lors de cette séance. Camp de jour : 

- Les inscriptions ont débuté depuis plusieurs jours déjà à travers le NOUVEAU système 

d’inscription. Le nouveau système (Qidigo) a été choisi pour rendre l’expérience 

d’inscription plus simple et plus intuitive. De plus, elle est beaucoup mieux adaptée pour 

une utilisation sur cellulaire. Aussi, nous pouvons maintenant nous y connecter non 

seulement avec une adresse courriel, mais également avec Facebook, Google… Cela 

a été beaucoup de travail pour notre équipe aux loisirs et il reste encore du travail pour 



Conseil d’établissement 

École des Sentiers et de la Riveraine 
terminer tout le paramétrage du système, mais nous avons mis la priorité sur le camp de 

jour. 

  

- À la suite de la demande soutenue de plusieurs parents d’ouvrir l’accès du camp de 

jour aux enfants de 4 ans, la ville a trouvé un animateur. Toutefois, il n’y pas eu assez 

d’inscription pour le moment. Étant donné qu’il y a des élèves sur la liste d’attente pour 

les 5-6 ans et les 7-9 ans, l’animateur sera peut-être appelé à répondre à la demande 

des nombreux parents en 5-9 ans.  

  

• Rappel d’un événement : 

- Journée porte ouverte vélo de montagne samedi 3 mai (toutes les infos sur : (20+) 

Corvée et ouverture des sentiers de vélo de montagne | Facebook).  

 

6. Organisation scolaire 2025-2026 ; 

Nous aurons 17 élèves en M4, 38 en M5, 26 élèves en 1re année, 32 élèves en 2e année, 25 élèves en 3e année, 30 élèves en 4e année, 30 
élèves en 5e année (1 code 50), 32 élèves en 6e année. 55 élèves au préscolaire, 175 élèves au primaire, pour un total de 230 élèves pour 
l’année scolaire 25-26. 
Nous aurons 3 niveaux double et il nous reste 9 places disponibles au primaire. 
 

Degré Nb d’élèves 

M4 17 

M5 19 

M5 19 

1re 20 

1re/2e 6 / 12 

2e  20 

3e 25 

4e 24 

4e/5e 6 / 14 

5e/ 6e 16 / 8 

6e PAI 24 

 

7. Règles de vie de l’école 2025-2026 ® ; 

Un nouveau code de vie a été travaillé par l’équipe école. La direction présente les fruits de leur 

travail. Le code de vie est proposé par madame Anne-Marie Girard et secondé par madame 

Caroline Bernier. 

 

 

Résolution 35/ CE 2024-2025 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

https://can01.safelinks.protection.outlook.com/?url=https%3A%2F%2Fwww.facebook.com%2Fevents%2F2446470915712059%2F%3Facontext%3D%257B%2522event_action_history%2522%253A%255b%257B%2522mechanism%2522%253A%2522surface%2522%252C%2522surface%2522%253A%2522groups_highlight_units%2522%257D%255d%252C%2522ref_notif_type%2522%253Anull%257D&data=05%7C02%7Cjberube%40cssportneuf.gouv.qc.ca%7C70434a6d8a754409325908dd833d6af1%7C8917029f8a9b473392a4de9b2e2bdcb4%7C0%7C0%7C638811022006351332%7CUnknown%7CTWFpbGZsb3d8eyJFbXB0eU1hcGkiOnRydWUsIlYiOiIwLjAuMDAwMCIsIlAiOiJXaW4zMiIsIkFOIjoiTWFpbCIsIldUIjoyfQ%3D%3D%7C4000%7C%7C%7C&sdata=MaYk0vJJXr%2Fdvwfd6k4XrOhMN2oQuSkbp2IC5ILejBg%3D&reserved=0
https://can01.safelinks.protection.outlook.com/?url=https%3A%2F%2Fwww.facebook.com%2Fevents%2F2446470915712059%2F%3Facontext%3D%257B%2522event_action_history%2522%253A%255b%257B%2522mechanism%2522%253A%2522surface%2522%252C%2522surface%2522%253A%2522groups_highlight_units%2522%257D%255d%252C%2522ref_notif_type%2522%253Anull%257D&data=05%7C02%7Cjberube%40cssportneuf.gouv.qc.ca%7C70434a6d8a754409325908dd833d6af1%7C8917029f8a9b473392a4de9b2e2bdcb4%7C0%7C0%7C638811022006351332%7CUnknown%7CTWFpbGZsb3d8eyJFbXB0eU1hcGkiOnRydWUsIlYiOiIwLjAuMDAwMCIsIlAiOiJXaW4zMiIsIkFOIjoiTWFpbCIsIldUIjoyfQ%3D%3D%7C4000%7C%7C%7C&sdata=MaYk0vJJXr%2Fdvwfd6k4XrOhMN2oQuSkbp2IC5ILejBg%3D&reserved=0
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8. Concours de dessin ; 

À la suite de l’idée proposée à la dernière collective du mois de mars, il y aura un lancement de 

concours de dessin dans la semaine du 28 avril. Les élèves seront invités à illustrer l’une ou les 5 

règles. La direction a interpellé Shana Delisle, la conseillère en communication au CSS. Elle est en 

train de travailler sur un gabarit et des critères devront être respectés pour que les dessins soient 

uniformes et faciles à retravailler au besoin. Des copies du gabarit seront disponibles en classe, au 

sdg et au secrétariat. Une communication sera envoyée aux parents pour les informer de ce 

concours.  Un panier sera déposé au secrétariat pour les recueillir.   

 

9. Plan triennal 2025-2028 ; 

Madame Julie Bérubé a consulté les membres du conseil d’établissement par courriel concernant 

le projet de plan triennal de répartition et de destination des immeubles pour 2025-2028. Elle n’a 

reçu aucun commentaire.  

 

10. Approbation sorties scolaires ®; 

 

Endroit :  Visite de l’école secondaire de St-Marc   

Classes :  Élèves de 6e année  

Enseignants :  Caroline Grenier, Jean -François Croteau  

Objectif :  Visite de l’école secondaire de St-Marc pour permettre aux élèves de 
se familiariser avec les lieux et ce nouvel environnement. Ils dinent 
sur place et assisteront à une pièce de théâtre.  

Date :  6 mai 2025  

Coût :  530 $   

Financement :  École inspirante  
  

  
 

Endroit :  Vallée Secrète 

Classes :  Élèves de la maternelle à la 2e année (Sentiers) 

Enseignants :  Sylvie Gauthier, Jessica Thibodeau-Savard, Marjorie Parent, Mailina 
Deschênes-Pradet, Marie-Josée Laquerre Marilou Ruel 

Objectif :  Faire bouger les élèves 

Date :  30 mai 2025  

Coût :  1959.26$   

Financement :  L’école on bouge! Mesure 15023 
 

 
Endroit :  À l’école / Clotilde Schira 

Classes :  Élèves de la maternelle à la 2e année (Sentiers) 

Enseignants :  Sylvie Gauthier, Jessica Thibodeau-Savard, Marjorie Parent, 
Mailina Deschênes-Pradet, Marie-Josée Laquerre Marilou 
Ruel 

Objectif :  Initiation au cirque 

Date :  11 et 12 juin 2025 
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Coût :  169.79$ 

Financement :  Mesure 15186  Programme culture à l’école et L’école on 
bouge! Mesure 15023  (988.79 – 819 $ = 169..79$) 

 
  

Endroit :  À l’école 

Classes :  Élèves de la maternelle à la 2e année (Sentiers) 

Enseignants :  Sylvie Gauthier, Jessica Thibodeau-Savard, Marjorie Parent, 
Mailina Deschênes-Pradet, Marie-Josée Laquerre Marilou 
Ruel 

Objectif :  Moment festif pour souligner la fin de l’année 

Date :  19 juin 2025 

Coût :  988.79$ 

Financement :  Mesure 15231 École accessible et inspirante 

  
 

Endroit :  Plein air Ville-Joie 

Classes :  Élèves de la 3e à la 6e année 

Enseignants :  Émilie Paré-Gauthier, Simon Côté, Jean-François Martel, 
Laurence Martel, Samuel Brunet, Caroline Grenier, Jean-
François Croteau 

Objectif :  Moment festif pour souligner la fin de l’année 

Date :  20 juin 2025 

Coût :  Total : 5006.51$     
Financement :  Frais chargé aux parents 20$ 

133 élèves x 20$ = 2660$    coût restant : 2346.51 
(Subvention Desjardins) 

 
Endroit :  Serre pédagogique 

Classes :  Élèves de la maternelle  

Enseignants :                 Jessica Thibodeau, Marjorie Parent, Sylvie Gauthier 

Objectif :  Dégustation de différentes variétés de pousses, exploration 
des besoins des plantes et initiation à la culture de pousses 
sur terreau. Chaque élève repartira avec le mini-jardin qu’il 
aura fait pendant l’atelier. 

Date :  30 avril 2025 

Coût :  Gratuit  
 

Madame Pascale Duchesne propose, et monsieur Jean-François Martel seconde, d’approuver 

la tenue des activités et sorties telles que présentées.  

Résolution 36/ CE 2024-25  
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  

 
11. Photo scolaire 2025-2026 ; 

Après avoir approuvé le studio de photo Belco  

Photo et tel que demandé par les membres du conseil d’établissement à la séance du 20 
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février, les prises de vue se dérouleront sur 2 journées : 22 septembre pour les élèves de la 

Riveraine et 24 septembre pour les élèves des Sentiers. 

 

12. Information de la direction ; 

La journée d’accueil pour nos futurs élèves de la maternelle se déroulera à la pédagogique du 

16 mai. 

- Le camp des p’tits lecteurs sera de retour cet été. Il s’agit d’un programme en partenariat 

avec la ville de Portneuf pour aider des élèves du 1er cycle à garder les acquis en lecture 

pendant la période estivale. 

- Les travaux d’été aux Sentiers seront: refaire la toiture et il y aura un aménagement d’un local 

de plus au secrétariat.  

- Les travaux d’été Riveraine seront de réaménager le vestiaire du sous-sol.  

- La conciergerie à la Riveraine sera maintenant sous la responsabilité du CSS. Un poste de 28 

heures sera ouvert. 

- Les enseignants de la Riveraine sont en train de cibler les achats de mobilier à faire pour notre 

future classe pédagogique extérieure. 

13. Information du personnel ; 

- À la Riveraine, nous soulignons la célébration école qui a eu lieu au mois de mars après 

la relâche. Un atelier de Katag a été animé par un animateur à l’externe. Il y a eu 

également l’atelier du bédéiste ; Richard Vallerand en lien avec le programme de 

culture à l’école. 

- Nous soulignons la nomination de Mélissa Bérubé ; spécialiste en art dramatique pour la 

finale au Gala régional OSEntreprendre du 30 avril. 

- En mars, nous avons eu 10 élèves qui ont participé au concours de l’AQJM. Nous avons 

également un élève de la classe de madame Laurence qui s’est qualifié à la finale du 

championnat.  

- Aux Sentiers, nous résumons les différentes activités qui ont lieu dans la vie scolaire de 

nos petits : sortie au Musée, sortie à la serre, célébration SCP.  

- Le grand défi Pierre Lavoie est de retour cette année. Tout au long du mois de mai, les 

élèves seront invités à bouger sous une formule revampée. 

14. Information du service de garde ; 

Madame Anne-Marie Girard annonce qu’il y aura 5 groupes de service de garde pour l’année 

scolaire 2025-2026, soit un groupe de moins que cette année. 

15. Information du comité de parents ; 

Madame Caroline Bernier fait un bref résumé des sujets traités lors de la dernière rencontre.  

16. Information du comité EHDAA ; 

17. Affaires diverses ; 

 17,1 Horaire de l’école 2025-2026 

 

Madame Julie Bérubé présente l’horaire des deux écoles pour 2025-2026 L’horaire a changé à la 

demande du transporteur scolaire et pour améliorer la logistique de celle-ci.  

  

Monsieur Jean-François Lalonde propose, et madame Pénélope Grandmont seconde, 

d’approuver l’horaire des écoles pour 2025-2026 telle que présenté.  
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Résolution 37/ CE 2024-25  

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  
 Nous décidons d’annuler la séance du mois de mai et de devancer celle du mois de juin. La 

dernière rencontre de l’année est prévue le 5 juin 2025. Nous tiendrons la séance à l’école et nous 

ferons livrer de la pizza. 

 

18. Levée de l’assemblée. 

Madame Sylvie Gauthier propose, et madame Emilie Paré-Gauthier seconde, la levée de l’assemblée 

à 20 h 37. 

 

Résolution 38 / CE 2024-2025 

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 

 

_________________________________          _________________________________ 

Carolyne Goulet            Julie Bérubé 

Présidente             Directrice 


